

Un cycliste en SUL fauché par une voiture

Après l'accident de ce mercredi, le comité de quartier des habitants de Saint-Léonard alerte les autorités sur le danger, pour les cyclistes et les piétons, du carrefour entre les rues Saint-Léonard (en sens unique limité) et du Chéri.

Un cycliste a été percuté par un véhicule ce mercredi 15 janvier vers 8h15 dans le quartier Saint-Léonard, à Liège. L'accident s'est produit au carrefour de la rue Saint-Léonard et de la rue Chéri. Le cycliste remontait la rue Saint-Léonard en SUL (sens unique limité) et l'automobiliste provenait de la rue Chéri.

« Prévisible »

Il s'agit, s'indigne le secrétaire du comité des habitants Freddy Ingenito, d'un « *accident prévisible*. A plusieurs reprises, précise-t-il, notre comité a attiré l'attention sur ce carrefour. Les automobilistes qui viennent de la rue Chéri ont une vue dégagée sur la rue Saint-Léonard, grâce au grillage qui borde la propriété de la police fédérale, (ex-gendarmerie). Une fois qu'ils s'aperçoivent que la voie est libre, les automobilistes coupent littéralement le carrefour et surprennent ainsi les cyclistes – même très prudents - et certains piétons ». Pour Freddy Ingenito, « il faut remédier à ce problème non pas en supprimant le SUL mais en aménageant une "oreille de Mickey". Rappelons, dit-il, que les SUL provoquent très peu d'accidents et que les cyclistes et automobilistes comprennent qu'ils ont intérêt à se respecter mutuellement ». ♦ T.B.

